# 生活介護班便划

## □秋のイベントを満喫♡!!

生活介護 ABC 各班では、様々な秋のイベントを楽しみました。新型コロナ感染拡大の 影響で自粛していたバス外出や個別外出も 10 月より再開しました。また園内の行事とし ては、A班ではハロウィン当日、医務室に行き、当園の看護師にお菓子をもらい、可愛い 装飾の前で記念撮影☆。沢山の笑顔が見られました。B 班では、仮装をしたメンバーの皆 さんが、フロアから班内の廊下までやってきて、「トリック・オア・トリート」と書いた 札を掲げたり、唱えたりしました。できた方には地域課長にお菓子を配ってもらいました (もちろん全員もらえきした○)。 C班では、絵画教室で制作した、今年度上半期のとびっ きりの作品を、先日開催された川岡文化祭に出品。どれも力作ばかりで、素敵な作品でし た。タイトルの文字もメンバーの方が手作りしてくれました。

コロナ禍で、みどり園まつりや親子遠足、福祉協会体育まつり、県障害者スポーツ大会 等、軒並みイベントが中止になっています。 メンバーの皆さんが楽しみにしていたイベン トが少なくなり、寂しいですが、ただ嘆いているのではなく、職員それぞれがアイデアを 出し合って、3密を避け、標準予防策を徹底しながら、皆が参加できるイベントを、今年 度も考えてきました。

今年度もまだまだ新型コロナ感染拡大の影響で、ご家族の皆様にも、大変ご迷惑をお掛 けしております。今後とも引き続きご理解ご協力のほど、よろしくお願いいたします。(桑原)







#### A班

11月中、新型コロナワクチンの4回目接種があり ました。A班では、3グループに分かれて、馬場病院 まで接種に出かけました。

無事ワクチン接種も終わり、ホッと一息<sup>○</sup>。帰路

「うみまち商店街」の中のカフェ等に立 ち寄り、ソフトクリーム等のスウィーツ を楽しんだり、美味しいドリンクを飲ん だりして、帰ってきました。コロナ禍で 外出の機会も少なかったので、皆さん 大変喜んでいました。(桑原)





#### B班

B班は9月にバス外出に行ってきました。お天 気に恵まれ、外出日和でした。仏生山公園で弁当 を食べ、新しくできた椛川ダムに行きました。展 望広場から見たダムはとても大きく、少し怖いと 感じるほどでしたが、メンバーの皆さんは久しぶ りの外出に、とても楽しまれているようでした。

コロナが収束せず、なかなか外出に行けません が、クリスマスや年末年始など 感染対策をしながら実施してい きたいと思います。(大屋敷)



#### C班



C班は10月に屋島山頂に新し くできた屋島山上交流拠点施設 やしまーる一へ行ってきました。

天気がよく、すがすがしい秋の風

を感じながら、美しいガラス張りの建物や山頂からの眺 めを楽しみました。そして山頂で自分で選んだマクドナ ルドを食べ、皆さんとっても素敵な笑顔で過ごすことが できました。また10月末にはハロウィンパーティも楽 しみました。皆さんに喜んでもらえました!(増田)

### 編集後記

今回の介護班便りでは、生活介護ABC各班の秋 のイベントの様子をお届けしました!思い思いに外 出を楽しんでいるメンバーの皆さんの様子は伝わり ましたか?新型コロナウイルスの影響で様々な制限 がある中ですが、感染症対策を徹底しながら、メン バーの皆さんが楽しめるようなイベントを考えてい ます。今後も感染症対策に加え、寒さ対策にもしっ かりと取り組んでいきます。(新田)